



# SAii Koh Samui Villas

Desde

**271 €**

Adéntrese en un mundo donde el tiempo se ralentiza y cada momento es para dos. Ubicadas en una apartada playa tropical, SAii Koh Samui Villas ofrece estancias íntimas, solo para adultos, llenas de romance y relajación. Relájese en la acogedora comodidad de su villa con piscina privada. Disfrute de las impresionantes vistas a la tranquila bahía de Hanuman, disfrute de días sin preocupaciones junto a la piscina y deléitese con la exquisita gastronomía internacional del SAii Beach Club. No hay mejor escapada romántica a Koh Samui que esta. Descubra por qué esta es una de las villas más románticas de Koh Samui.

Empieza el día con yoga al amanecer y termina con sabores mediterráneos del mar a la mesa en Miss Olive Oyl, donde cada detalle está diseñado para brindarte tranquilidad y conexión. Entretanto, disfruta de la máxima serenidad con tratamientos de inspiración local en SAii Spa o deléitate con una nutritiva gastronomía internacional en SAii Beach Club. Y si buscas un poco de aventura, tenemos kayaks y gafas de snorkel para que puedas explorar el océano y las profundidades del mar.

Situado en el tranquilo noreste de la isla, nuestro complejo está enmarcado por espectaculares promontorios de granito y ondulantes palmeras de coco, pero a solo minutos de la vibrante vida nocturna de Chaweng Beach y del Aeropuerto Internacional de Koh Samui.

Adéntrese en un mundo de tranquilidad, confort y relajación en las doradas costas de Koh Samui. Nuestras luminosas y espaciosas villas con piscina ofrecen máxima privacidad y tranquilidad, con ropa de cama de lujo y servicios de la más alta calidad. La escapada de sus sueños le espera en SAii Koh Samui Villas, un auténtico resort tailandés solo para adultos, diseñado para estancias tranquilas sin niños.

## HABITACIONES

Pool Villa:

Nuestras Villas con Piscina son acogedores remansos de tranquilidad y paz mental con su propia terraza y piscina privadas. Ubicadas entre los exuberantes jardines del resort, nuestras Villas con Piscina son acogedores remansos de tranquilidad y paz con su propia terraza y piscina privadas. En su interior encontrará todas las comodidades modernas, incluyendo ropa de cama de lujo, muebles acogedores y artículos de baño de la más alta calidad: todo lo necesario para una estancia relajante en una villa con piscina privada en Koh Samui.

Deluxe Pool Villa:

Nuestras villas Deluxe con piscina están diseñadas para máxima tranquilidad y relajación. Nuestras Villas Deluxe con Piscina son perfectas para quienes buscan más espacio. Con amplias terrazas y piscinas privadas, estas acogedoras y elegantes villas con piscina en Koh Samui están diseñadas para que te relajes en la tranquilidad de tu propio refugio tropical. Una opción ideal para quienes buscan una villa con piscina privada en Samui.

Beachfront Pool Villa:

Disfrute de la vida isleña en una lujosa villa a solo unos pasos de la playa con su propia terraza y piscina. Inspírate en la vida isleña en una lujosa villa a pocos pasos de la playa con tu propia terraza y piscina. Disfruta de lujosa ropa de cama y todas las comodidades modernas con impresionantes vistas al océano: todo lo que esperarías de una experiencia excepcional en una villa con piscina privada en Koh Samui.

